
Des paronymes sont des mots qui s’écrivent et se prononcent presque de la même 
manière mais dont le sens est différent. Ils sont source d’erreur tant à l’oral qu’à l’écrit.


Exemple : éminent – imminent


➜ éminent signifie « élevé, supérieur aux autres » : 


un savant éminent, un éminent chercheur

➜ imminent signifie  « qui devrait se produire dans un avenir très proche » :


un danger imminent, un risque imminent

⚠  La difficulté est parfois double. Imminent prend deux M, éminent prend un M. Il faut 
donc être attentif autant sur le sens que sur l’orthographe de ces mots.


✚ Liste de paronymes fréquents dans la langue française

https://www.podcastfrancaisfacile.com/vocabulaire/liste-de-paronymes.html

C’est quoi les paronymes ?

• allocation – allocution

• affectation – affection

• affection – infection

• apporter – emporter 

• arborer – abhorrer

• attention – intention

• arborer – abhorrer

• adhérence – adhésion

• adjurer – abjurer

• altitude – attitude

• aplanir – aplatir

• collusion – collision

• conjecture – conjoncture

• consommer – consumer

• contacter – contracter

• écaille – écale

• écharde – écharpe

• effiler – affiler

• éminent – imminent

• emmener – amener

• éruption – irruption

• évoquer – invoquer


• immigrant – émigrant

• incident – accident

• infusion – effusion

• intégralité – intégrité

• justesse – justice

• lacune – lagune

• littéraire – littéral

• maniac – magnat

• magnificence – munificence

• notable – notoire

• original – originaire

• parotide – carotide

• perpétrer – perpétuer

• prévision – prédiction

• prodige – prodigue

• prolixe – prolifique

• rabattre – rebattre

• rancune – rancoeur

• sceptique – septique

• séculaire – séculier

• sujétion – suggestion
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